

PUESTOS DE SALUD DE JAÉN SE BENEFICIARÁN CON MOTOS LINEALES

La Directora de la Sub Región de Salud Jaén, Obst. Cinthia Palacios Mariño anunció que recientemente han adquirido siete motos lineales para ser entregados a similar número de establecimientos de salud de la provincia de Jaén.

Los Centros de Salud las Pirias (Jaén), Puentecillos (Santa Rosa), Cochalán (San José del Alto), Chunchuquillo (Colasay) y los Puestos de Salud Santa Rosa (Huabal), Mangaypa (Pomahuaca), Piquijaca (San Felipe) son los beneficiados con estas unidades motorizadas.

La titular de la Disa Jaén señaló que en los próximos días estarán haciendo la entrega oficial. “Estamos a la espera de los documentos respectivos de estas motos para luego estar programando las fechas para entregarlas y sean puestas al servicio de la comunidad”, subrayó Palacios Mariño.

